

"No es útil": Vocera de Gobierno desestima propuesta de Matthei de convocar al Cosena por liberación de sicario



La ministra de la Secretaría General de Gobierno, **Camila Vallejo**, descartó la utilidad de convocar al Cosena, como propuso Evelyn Matthei, tras la liberación de Osmar Ferrer, imputado por el asesinato del "Rey de Meiggs".

La autoridad afirmó que el Ejecutivo está enfocado en medidas más efectivas, como el **trabajo conjunto con el Ministerio Público y la Corte Suprema**.

En diálogo con radio ADN, la secretaria de Estado indicó sobre la propuesta, que "el propio ministro de Seguridad Pública ha dicho que **no es útil para los efectos que se buscan por el momento**, a propósito, lo decía la candidata del caso que tuvimos de narco aviadores, la FACH, ahora tuvimos el Ejército, y ahora con este caso, en fin".

"Lo que hace el Ejecutivo no es como estar descartando iniciativas en general a priori, pero si tomar los

espacios de trabajo y las iniciativas que **más sean funcionales a el objetivo que se desea perseguir**. Esta reunión que se sostuvo con el Ministerio Público y la Corte Suprema, es justamente **el espacio más efectivo y prudente para poder llegar hasta las últimas consecuencias con este gravísimo hecho de la liberación del sicario**, y además medidas de reforzamiento de nuestra institucionalidad".

"Con el caso de las Fuerzas Armadas y el Ejército, también ya se han adoptado medidas inmediatas. Hoy día, por ejemplo, hubo una reunión en La Moneda para **ver la Ley de Inteligencia, cómo reforzar la Ley de Inteligencia que está en trámite**, y ver otras iniciativas legislativas que nos permitan fortalecer los mecanismos de control y fiscalización interno en el caso de narco aviadores en las distintas ramas de las Fuerzas Armadas", explicó.

La ministra de la Secretaría General de Gobierno, Camila Vallejo, afirmó que el Ejecutivo está enfocado en medidas más efectivas, como el trabajo conjunto con el Ministerio Público y la Corte Suprema.

"Estamos en un escenario electoral y **siempre va a haber manera de sacarle provecho político de parte de las candidaturas a estas cosas** ¿No? Pero nosotros nos tomamos con una máxima seriedad los hechos que han sucedido en nuestro país en los últimos años y particularmente en el último tiempo", afirmó Vallejo.

CONFIANZA DAÑADA

La ministra Camila Vallejo calificó como **"de máxima gravedad"** la liberación de Osmar Ferrer, aunque evitó hablar de error, advirtió que el hecho compromete la confianza en el sistema de justicia penal, independientemente de si se trató

de una suplantación de identidad o una falla administrativa. La vocera destacó el trabajo "diligente de la policía y la Fiscalía en la detención de Ferrer", y lamentó que "el esfuerzo institucional **se vea afectado por una orden judicial que permitió su excarcelación, pese a que se encontraba bajo prisión preventiva**".

Al finalizar, subrayó que **"aún no se conocen los detalles de lo ocurrido"**, pero valoró el inicio de las diligencias y reafirmó "el compromiso del Gobierno con el esclarecimiento de los hechos y el fortalecimiento de los mecanismos de verificación para evitar situaciones similares".